

平成29年10月分 お客様からのご意見

年月日	ご意見の内容	年齢 性別	管理センターからの回答
平成29年10月9日	ダンボール迷路をしようとしたけど、4時までだったよ。	男性 7才	当公園をご利用いただき誠にありがとうございます。今後も、お客様のご意見を参考により一層気持ち良く過ごしていただけるよう努めてまいります。 11/5（日）まで開催の「秋のカーニバル」では、多肉植物の寄せ植え教室、コスモスのつみとり体験など、期間中楽しいイベントを予定しておりますので、是非またお越しください。
平成29年10月10日	10/10コスモスが素晴らしい時期に来て大変心が和おような時間を過ごさせていただきました。その一方でスタッフ（水をまいている）の方が水を地面や花がある所に吐いていたということが花が素晴らしいだけに気になりました。やめてほしいです。	-	当公園をご利用いただき誠にありがとうございます。お客様に不快な思いをさせてしまい、誠に申し訳ございません。今後も、お客様のご意見を参考により一層気持ち良く過ごしていただけるよう努めてまいります。 11/5（日）まで開催の「秋のカーニバル」では、多肉植物の寄せ植え教室、コスモスのつみとり体験など、期間中楽しいイベントを予定しておりますので、是非またお越しください。
平成29年10月25日	精神障害の方の適所施設で一泊旅行先で来ました。ゆっくりとでき、生しらす丼を食べ、皆さん満足そうでした。	男性 31才	当公園をご利用いただき誠にありがとうございます。 11/5（日）まで開催の「秋のカーニバル」では、ポン菓子のみるまいなど、期間中楽しいイベントを予定しておりますので、是非またお越しください。
平成29年10月27日	スタッフはとても親切でした。	男性 30才	当公園をご利用いただき誠にありがとうございます。 11/5（日）まで開催の「秋のカーニバル」では、ポン菓子のみるまいなど、期間中楽しいイベントを予定しておりますので、是非またお越しください。
平成29年10月27日	ハチが多くて怖い場面が何度かあった。特に遊具の付近は危険を感じ子どもを遊ばせるのに気を使った。	-	当公園をご利用いただき誠にありがとうございます。 お客様には、不快な思いをさせてしまい誠に申し訳ございませんでした。蜂の巣につきましては、日々巡回点検を行い、発見次第、早急に駆除しております。 11/5（日）まで開催の「秋のカーニバル」では、ポン菓子のみるまいなど、期間中楽しいイベントを予定しておりますので、是非またお越しください。